
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!
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設計企画部 石黒
インフォメーションデザイン室 齋藤

尾道
「坂の街」「文学の街」「映画の街」とし
て知られ、観光客・サイクリストから
人気のエリア。宿泊したU2は海運倉
庫をリノベしたホテル。｢尾道らしさ」
を継承した建築的操作と、街自体を活
かす丁寧なブランディングを発信し
ています。

新和金属㈱様
2019年に迎えた創業60周
年を機にブランディングに
着手。2020年にリノベされ
たオフィスはブルーとイエ
ローのコーポレートカラー
が徹底して使用されていま
した。既存の椅子の座面の
張替えや机の脚の塗装な
ど、DIYすることにより、コ
ストをかけない工夫も見ら
れました。

サイクリング好きで知ら
れる

ポール・スミスのサイン
！

HAKKOパーク
「万田酵素」が運営している発
酵について学べる工場。案内の
流れが徹底されており、電気の
スイッチングまでスムーズでし
た。複数のスタッフが日によっ
て交代で案内を担当しているそ

う。田中組はリノベした倉庫を
見学可能なオープンオフィスと
して使用しているため、「誰でも
会社紹介できる仕組み」を真似
したいと感じました。



環境整備▶11月16日 (水 )点検実施予定。
方針発表会▶11月4日 (金 )第72期経営方針発表会＠新
潟県立生涯学習推進センター
11月誕生日▶丸山（浩）さん、五十嵐（充）さん、五十嵐
（大）さん、日岡さん、土沼さん、眞田さん。お誕生日お
めでとうございます！

　社会保険とは別に労災上
乗せ保険（医療保険）に加入
しています。スタッフの皆
さんが病気や業務上のケガ
等で入院が必要になった際

に、治療費の実費や入院日
額給付が受けられます。田
中組の社員の方ならパート
スタッフを含む全ての方が
対象となり、会社がその費

用を全額負担しています。
この制度では持病等に関わ
らず加入できるため、万が
一の際も安心してお過ごし
いただくことができます。

趣味
筋トレです。中学生の時からやって
いて、今では友達と一緒に行ってい
ます！
学生時代の思い出
大学で出来た友達と一緒にバーベ
キューをしたことです！当日に朝早
く集合し、みんなと協力しながら買
い出しなどの準備を行いました。ほ
ぼお肉ばかりだったのが印象に残っ
ています！

出身校
新潟医療福祉大学
社会福祉学部 社会福祉学科

出身地
新潟県燕市

Freshers
内定者紹介

学内合説参加
9月28日に新潟日建工
科専門学校で開催され
た合同企業研究会に参
加しました。卒業生で
入社2年目の建設部 保
坂さんが登壇し、建設
会社での働きがいや他
社との違いなどを紹介
しました！

SDGs推進企業
9月28日付で「新潟県
SDGs推進建設企業」に
登録されました。建設
業はまちづくりに欠か
せない業種のひとつ。
田中組らしい独自の取
り組みでSDGs達成に
貢献してまいります！

ベンチマーク報告会
10月7日 に ソ リ ュ ー
ション事業部 佐藤(良)
さん・小田さんによる
報告会が実施されまし
た。ベンチマークした
企業から真似したいこ
とを発表。環境整備を
促進させるため取り組
みを共有しました。

私が担当
しました

　有限会社大越食品様の新
しい工場は、既設の工場に隣
接して鉄骨造の平屋建てを
増築して新たな加工品に対
応できる様にしたものです。
　冷蔵室や冷凍室（－20度
まで冷やせます）、お肉を焼
く機械のため室温が高くな
る焼成室なども整備され、そ
れぞれが衛生的にも管理し
やすい専用の断熱パネルで

区画されています。床はコン
クリート構造の上に、衝撃や
耐摩耗性があり冷気や熱水
にも耐える特殊な塗床を施
しています。
　夏季の工事期間でしたの
で、室内気温が40度以上に
なる環境下での作業でした
が、作業員の皆様のご協力も
あり、無事故無災害で完工を
迎える事が出来ました。

な変化にも対応できるよう
になると思います。
　成長の機会はスタッフの
皆さんに平等に提供したい
と考えています。成長のチャ
ンスがやってきた際には、ぜ
ひ【Positive Change】で前向
きにチャレンジしてみてく
ださい。人として強固な根を
育てることで、地上に広がる
枝葉は大きくなり、新たな才
能が開花します。
　私は、教育とは「共」に「育」
つ、【共育】だと考えていま
す。会社は人の集合体です。
第72期では共に成長し続け
られるよう、皆さんの能動的
な考動に期待しています。

て全く金額が異なりますよ
ね。「他の建設会社と比べて
サービスが良い」「スタッフ
の対応が良い」といったこ
とが田中組にとっての付加
価値になり、他社と差別化
されます。そのためには教
育が必要不可欠だと感じて
います。
　スタッフの皆さんに頑
張っていただいたおかげで
ありがたいことに今期も黒
字決算となりました。ただ、
この状況が来期も続く保証
はどこにもありません。今
まで以上に予測できないこ
とが起きうる世の中でも、
人として磨いていけばどん

　田中組では11月より新し
い期を迎えます。これから
始まる第72期では「人財教
育」にさらに力を入れよう
と考えています。
　どんな商品・サービスを
提供している企業でも、コ
ストダウンするために取り
組んでいると思います。そ
のためコスト面だけでは真
の差別化は図れません。そ
こで、これからはお客様か
ら信頼を得られる人財の育
成により差別化を図ってい
きたいと考えています。例
えば絵画を購入する場合
に、使用している画材が同
じでもアーティストによっ

TANAMAGAはSDGs達成に協力しています


